

LA RENTREE AUSSI A LA CANTINE MUNICIPALE

Après avoir fait leur rentrée à l'école élémentaire, les enfants inscrits à la cantine ont été réunis sous le préau en présence de Mme Khloudeeff, adjointe en charge de la cantine, et du personnel encadrant.



Les instructions ont été données aux enfants en leur précisant que l'on ne rentrait plus à la cantine **sans se laver les mains**. Puis les enfants se sont installés pour prendre leur repas dans la bonne humeur. Au menu : friand au fromage, saucisse lentilles, fromage et glace. Après le repas, il leur a été rappelé les règles de bonne conduite à tenir pendant le repas.

Comme l'année précédente, une fois par mois, **un repas BIO** leur sera servi et du 10 au 18 octobre prochain, la cantine municipale participera à la **semaine du goût**

... des surprises attendent les enfants !